

Murciélagos en Plaza de Armas de Cauquenes

Tras el reporte ciudadano sobre la presencia de un murciélagos en el suelo en el sector de la Plaza de Armas, la Dirección de Seguridad Pública, actuó de manera inmediata aplicando todos los protocolos sanitarios vigentes.

El ejemplar fue retirado bajo estrictas medidas de seguridad y trasladado de forma urgente a la Seremi de Salud para su respectivo muestreo y análisis de rabia. Esta acción preventiva busca resguardar la salud de cada familia cauquenina que transita por nuestro principal punto de encuentro.

Para nuestra gestión, la seguridad y confianza de los vecinos es lo primero. Por ello, ante hallazgos similares, solicitamos seguir estas instrucciones:

-No tocar al animal: Bajo ninguna circunstancia intente manipularlo, ni siquiera con palos o calzado.

-Distancia preventiva: Mantenga alejados a niños y mascotas, ya que un comportamiento errático en estos animales es señal de desorientación.

-Reporte inmediato: Dé aviso a Seguridad Pública para un retiro profesional y seguro

